



Javier Efraín de la Vega Gómez

Socio

Lima

javier.de.la.vega@garrigues.com

Av. Víctor Andrés Belaúnde, 332 (Oficina
701)

San Isidro - Lima (Perú)

Tel: +51 1 399 2600

Fax: +51 1 399 2699

Tributario

Fusiones y Adquisiciones

Javier es socio del despacho en Lima. Cuenta con más de 25 años de experiencia en asesoría tributaria a clientes locales e internacionales. Sus áreas de experiencia incluyen la industria minera, contratos de concesión, construcción y en general, actividades de planeamiento tributario. Cuenta con considerable experiencia en “due diligence” tributarios y ha intervenido en algunas de las operaciones más importantes de los últimos años. Antes de su incorporación a Garrigues, Javier se desempeñó como socio de PricewaterhouseCoopers (PwC) en Lima. Asimismo, fungió de gerente corporativo de impuestos para la compañía minera Anglo American (con matriz en el Reino Unido), donde fue responsable de las áreas de consultoría tributaria, planeamiento tributario, cumplimiento tributario y precios de transferencia. Por varios años, Javier ha sido frecuente expositor en seminarios, foros, congresos y eventos internacionales relacionados con inversión extranjera en el Perú en general, y las particularidades del régimen tributario peruano.

Experiencia

Javier inició su carrera profesional en el año 1997 como asistente del área tributaria de Coopers & Lybrand en Lima, Perú. En dicha firma llegó hasta la categoría de Socio en el año 2013, luego de haber adquirido considerable experiencia en las áreas de planeamiento tributario (local e internacional), fusiones y adquisiciones, auditorías tributarias, trabajos de debida diligencia tributaria, apoyos en fiscalizaciones tributarias, procesos contenciosos administrativos y judiciales en materia impositiva, precios de transferencia, entre otros.

Como consecuencia de su fuerte exposición en la asesoría tributaria a la gran minería, entre los años 2010 al 2013, pasó a formar parte del equipo gerencial de la compañía minera Anglo American en el Perú, en donde desempeño un rol corporativo de reporte directo a la casa matriz en Londres, UK. Formó parte del equipo negociador de la reforma tributaria minera del 2011, en donde ayudó con el diseño de la actual regalía minera, el impuesto especial a la minería, el gravamen especial minera y el impuesto a la renta.

Javier se incorporó como líder de la practica tributaria de Garrigues Perú en el año 2018, en donde es el responsable de todos los servicios de índole fiscal que el despacho brinda en Perú.

Dada su larga experiencia y los estudios realizados en el Perú y en el extranjero, sus áreas de competencia incluyen la asesoría tributaria en operaciones bancarias y financieras, operaciones mineras, concesiones público privadas, contratos de construcción, agricultura, industria de consumo masivo, entre otras.

Formación académica

Bachiller en Derecho por la Pontificia Universidad Católica del Perú (1996).

Licenciado en Derecho por la Pontificia Universidad Católica del Perú (1999).

Maestría en Derecho (LL.M.) por el London School of Economics - LSE (2001).

Pertenencia a instituciones

Javier es miembro del Colegio de Abogados de Lima (CAL), del Instituto Peruano de Derecho Tributario (IPDT) y de la Asociación Fiscal Internacional (IFA).

Publicaciones

Publica regularmente en la Newsletter de Impuestos del área Latinoamericana del despacho.